

**PENYUSUNAN LAPORAN PERSEDIAAN BARANG MENGGUNAKAN  
APLIKASI SIDIAN04 PADA DINAS SOSIAL SLEMAN**

**Laporan Magang**

**Laporan magang ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat  
menyelesaikan jenjang Diploma III Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia**

**Disusun Oleh:**

**Cahyani Garlia**

**16212042**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
PROGRAM DIPLOMA III FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**2019**

**HALAMAN PENGESAHAN**

**LAPORAN MAGANG**

**PENYUSUNAN LAPORAN PERSEDIAAN BARANG MENGGUNAKAN  
APLIKASI SIDIAN04 PADA DINAS SOSIAL SLEMAN**



**Disusun Oleh:**

**Nama** : Cahyani Garlia  
**No. Mahasiswa** : 16212042  
**Program Studi** : Akuntansi

*Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing*

**Pada tanggal:** 16 Juli 2019



**Dosen Pembimbing**  
(Afuhan Fajrihan Putra, S.E., Ak., M.Ak.)

## PERNYATAAN BEBAS PENJIPLAKAN

“Saya yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa laporan magang ini ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan dari karya orang lain. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 19 Juli 2019

Penulis,



Cahyani Garlia

## **MOTTO**

*“Education’s purpose is to replace an empty mind with an open one”*

**(Malcolm Forbes)**

“Setiap hembusan nafas yang di berikan Allah padamu bukan hanya berkah, tapi juga tanggung jawab”

**(Anonymous)**

“Hai orang-orang yang beriman, jadikanlah sabar dan salat sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar”

**(QS. Al-Baqarah: 153)**

## **KATA PENGANTAR**

*Assalamu'alaikum Wr.Wb*

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan kegiatan magang di Dinas Sosial Kabupaten Sleman dengan baik. Setelah melalui waktu singkat yang penuh perjuangan, kegiatan magang yang telah penulis lakukan menghasilkan sebuah laporan magang yang judul "PENYUSUNAN LAPORAN PERSEDIAAN BARANG MENGGUNAKAN APLIKASI SIDIAN04 PADA DINAS SOSIAL SLEMAN". Penulisan Laporan Magang ini bertujuan untuk memenuhi salah satu prasyarat kelulusan dari jenjang Diploma III Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi di Universitas Islam Indonesia.

Mengingat keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis, sehingga dalam pembuatan laporan magang ini tidak sedikit bantuan, petunjuk, saran-saran maupun arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan kerendahan hati dan rasa hormat penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah Subhanahu Wata'ala atas seluruh karunia-Nya.
2. Kedua orang tua tercinta, Ayahanda Karman, S.Pd. dan almarhumah Ibunda Marsini, S.Pd. atas segala dukungan, motivasi, dan kasih sayangnya yang tak terhingga kepada saya.

3. Keluargaku tersayang, Cahya Saputra, S.H., Pepdian Dwi Setyaningrum, S.H, dan Nadhira Khairana atas segala dukungan dan kasih sayang yang tak terhingga kepada saya.
4. Hananda Agusta, S.E. atas segala dukungan, motivasi dan segala bantuannya yang diberikan kepada saya.
5. Ibu Dra. Marfuah, M.Si, Ak selaku Ketua Program Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
6. Bapak Afuan Fajrian Putra, S.E., Ak., M.Ak. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia menyediakan waktu dan tenaga untuk memberikan bimbingan dan arahan hingga laporan ini dapat diselesaikan dengan baik.
7. Ibu Erina Iswahyuni selaku pembimbing di Dinas Sosial Sleman yang telah mengarahkan penulis sehingga dapat belajar di Dinas Sosial Sleman dengan baik.
8. Bapak Saryono selaku staff pengurus barang/ bendahara barang di Dinas Sosial Sleman atas segala bimbingan dan arahnya yang di berikan kepada penulis selama kegiatan magang
9. Teman-teman satu angkatan yang selalu saling mendukung dan memberi motivasi, terkhusus Arifa Nurohmah, Alfi Nur Febrianti, Rinna Rahayu, Dian Cahyaningrum, dan Anara Narulita yang telah memberikan masukan terhadap penulis dalam penyusunan laporan magang.

10. Pihak lainnya yang telah banyak membantu dalam penyusunan laporan magang yang tidak bias penulis sebutkan satu persatu.

Penulis hanya dapat mendoakan mereka yang telah membantu dalam segala hal yang berkaitan dengan pembuatan laporan magang ini semoga diberikan rahmat dan balasan dari Allah SWT. Akhir kata, penulis berharap semoga laporan magang ini bermanfaat bagi pembaca sekalian dan dapat dipergunakan sebagaimana mestinya. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat-Nya dan melindungi kita semua, aamiin.

Yogyakarta, 19 Juli 2019

Penulis,



Cahyani Garlia

